

ABSTRAK

ATIKA DIANA. 14078034/2014. Penerapan Teknik *Ombre* dipadu *Cat Eyes* Terhadap Hasil Koreksi Mata Sipit Untuk Rias Wajah Malam Hari. Skripsi Jurusan Tata Rias dan Kecantikan Fakultas Pariwisata dan Perhotelan.

Mata Sipit adalah bentuk mata yang banyak ditemui pada masyarakat Indonesia namun seringnya penata rias menghadapi kesulitan dalam mengoreksi bentuk mata sipit dalam rias wajah malam sehingga hasil rias wajah menjadi kurang maksimal. Untuk mengoreksi bentuk mata sipit, banyak teknik yang dapat dilakukan, penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh penerapan teknik *ombre* dipadu *cat eyes* terhadap koreksi bentuk mata sipit dalam rias wajah malam yang dinilai berdasarkan indikator kesan panjang mata, kesan lebar mata dan lipatan pada kelopak mata.

Penelitian ini adalah penelitian kuantitatif dengan metode eksperimen semu (*quasi eksperiment*) dengan desain *Non equivalent control group design*. Objek dalam penelitian ini adalah tiga orang sampel memiliki ciri-ciri mata sipit. Pengambilan sampel menggunakan teknik *purposive sampling*. Teknik penilaian dengan pengamatan secara organoleptik dengan indera penglihatan dari panelis. Data yang terkumpul dari penelitian berupa data primer yang diperoleh langsung dari panelis dengan mengisi format penilaian yang telah disediakan. Teknik analisis data menggunakan uji Normalitas dan uji homogenitas serta dilanjutkan dengan uji *t independen*.

Berdasarkan analisis data diperoleh hasil bahwa: a) Kelompok kontrol tanpa menggunakan *scote tape* dan bulu mata palsu kurang menunjukkan hasil yang kurang maksimal, b) Kelompok eksperimen dengan menggunakan *scote tape* dan bulu mata palsu menunjukkan hasil yang sangat maksimal, c) Hipotesis yang berbunyi “terdapat pengaruh yang signifikan pada penerapan teknik *ombre* dipadu *cat eyes* terhadap hasil koreksi mata sipit untuk rias malam” diterima pada taraf signifikansi 95% karena harga $t_{hitung} > t_{tabel}$ ($7.721 > 1.895$). Berdasarkan hasil penelitian direkomendasikan untuk memaksimalkan hasil rias wajah malam pada wanita bermata sipit selain menggunakan teknik *ombre* dipadu *cat eyes* disarankan untuk menggunakan *scote tape* dan bulu mata palsu.